

Die Vorsitzende begrüßte Herrn Krämer-Mandau von der Projektgruppe Bildung und Region. Herr Krämer-Mandau stellte anhand eines PowerPoint Vortrages (als Anlage beigefügt) die Prognose der demographischen Entwicklung und der Entwicklung des Bedarfs bei den Kindertageseinrichtungen auch im Vergleich zu den Nachbarkommunen vor. Er beantwortete einige Fragen der Ausschussmitglieder und wies darauf hin, dass insbesondere die „Ü1-Betreuung“ in Sankt Augustin vorangetrieben werden solle.

Nach kurzer Diskussion fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: